

健康経営を学ぶ

トラック合同安全衛生委 セミナー開催

【東京】健康経営 江東区）、丸橋運送 営について学んだ。

に力を入れる運送会 店（高橋伸明社長、 社が集まる「トラック 同江戸川区）、フコッ

ク合同安全衛生委員 クス（鎮目隆雄社長、 会」は7日、都内で、 同江東区）が参画、

ゲスト参加者を招き シェアリング産業医 、「会社と社員の健康 とともに会社と社員 、「幸せ〜づくりセミ の健康を考える社長 、「ナー」を開催した。 の会で、健康経営を 、「地域、社

同委員会は、「目 コンサルティングす 指せ100年企業！ る及川健康管理工事 会社と社員を豊か 務所（及川寿彦代表） が運営している。 0年企業を

テーマに、「サイショ 今回のセミナーに 超えていく 、「ウ・エクस्प्रेस（齋 は、ゲストとして14 ことを目的 、「藤敦士社長、東京都 社が参加し、健康経 営に、今後も

取り組んでいく」と あいさつ。

講話では日本産業

医協会会長を務める

佐野正行医師（産業

医）が、「人材定着・

人材確保に向けた健

康経営のメリット」

をテーマに講演。産

業医導入のメリット

をはじめ、医師の視

点から考える健康経

営のポイントについ

て解説した。

委員会メンバー発

表では、丸橋運送店

の高橋社長、フコッ

クスの鎮目社長、サ

イショウ・エクस्प

レスの齋藤社長が、

各社の健康経営・労

働環境改善の進捗、

事例発表を行った。

健康経営に取り組

むまでの経緯や、そ

の効果などについて

も紹介、参加者から

の質疑応答にこた

えた。

（越後桃子）



セミナーの様子